



LA CTA DE LOS TRABAJADORES REPUDIA LA REPRESION A LOS TRABAJADORES DEL FRIGORIFICO PENTA

Desde la CTA de los Trabajadores Quilmes repudiamos el violento accionar de las fuerzas policiales contra los trabajadores del Frigorífico "Penta SA"

Desde hace 15 días que el titular de la empresa no permite el ingreso de los trabajadores a sus puesto de trabajo, no hizo efectivo el pago de los salarios desconociendo también la Conciliación Obligatoria dictada por el Ministerio de Trabajo.

Nos solidarizamos con los trabajadores, los Concejales Fabio Báez y Diego Méndez.
Exigimos que se esclarezca y se tomen medidas contra quiénes dieron la orden de reprimir en una instancia de diálogo donde los representantes gremiales, las autoridades nacionales, provinciales y municipales están trabajando de manera conjunta para la resolución del conflicto

Susi Paz
Secretaria General.

Gustavo Lappano
Secretario Adjunto.

CTA de los Trabajadores Quilmes.